

# 一の宮プライド(PRIDE)



夢に向かって未来に羽ばたけ「元気一小」「笑顔一小」仲間とともに自立・努力・感謝！

## 朝の読書活動を通して 学力向上に向けて

### 朝読書による心の教育！

現在、朝の時間を活用して、朝読書を行っています。読書に親しませることにより活字離れを食い止め、子どもたちの情操教育や読解力の向上を目指していくためのものです。

実施に当たっては、朝の時間帯(8時10分から10分程度)、読書時間を確保しています。昨年度は、読書量が一昨年度に比べて大きく増加していますので、今年もさらに増加することはもとより、心の教育につながるよう進めていきたいと考えています。

そして、これを契機として、一小プライド3つの心に示した「自立・努力・感謝」において、自ら学ぶ姿勢が育ってくれればと思っています。



(静かに心を落ち着けて読んでいる様子)

ちなみに、6月の学級ごとの一人当たり平均の借り出し冊数は、10冊となっています。(一番多いクラスは17冊)今後、冊数はもちろんのこと、内容を吟味しながら、学年の発達段階に応じた読書指導を行っていきたいと思います。ぜひ、ご家庭におかれましても、読書の励行をお願いします。ゲームなどの機器に触れる機会が多いとは思いますが、活字を読んで、自分の頭の中で想像する活動が大切です。

また、阿蘇市では「速音読」という取組を各校で行い、国語力の向上を目指しています。

今後、子供たちの活字離れを少しでも改善したいと考えていますので、ご理解・ご支援をいただきますよう、よろしく願いいたします。

子供たちの夢を叶えるためには、学力の向上がとても大切です。現在、本校では、一の宮中学校と連携しながら、学力向上に向けた取組を行っていますので概要をお伝えします。

現在、阿蘇市教育委員会からの指定として「小中連携教育」及び「ICTの効果的活用」について、研究テーマを以下の内容で設定し、授業づくりを行っています。

【研究テーマ】

子供の「問い」から始まる単元・授業デザイン～「アウトプットを重視した学びの充実」及び「ICTの効果的活用」を通して(2年次)～

現在、小中学校で共同の研究を進めており、小学校と中学校の先生方で一緒に研究(小中連携の授業づくり)に取り組んでいます。

■5年生の授業の様子から(算数科)



小数の計算の学習において、計算の仕方を見つけ出し、自分の考えをまとめる活動を行い、互いの考えを述べ合うことができました。

## 授業参観・PTA臨時総会

大変お世話になりました！

6月に実施した、授業参観・PTA臨時総会・学級懇談会、ご多様な中ご参加をいただき有難うございました。救急救命法の講習会にも参加をいただき、夏休みのプール開放に向けて準備が進んでいることを嬉しく思っております。本校のPTA活動は、保護者の皆様方の主体性が高く、他校をリードするような形で進められているところが素晴らしいです。